

L'ARGUENON

Ce n'est qu'à partir de Jugon, au niveau du pont de la route nationale, que l'Arguenon est praticable en canoë. Quelques branches et déversoirs sont les seules difficultés que l'on puisse rencontrer au départ. La rivière s'élargit bientôt pour devenir un étang long d'une douzaine de kilomètres qui s'achève au barrage d'Arguenon-Penthièvre.

Le portage y est obligatoire : une ligne de flotteurs délimite la zone interdite ; le plus facile est alors de débarquer sur la gauche et de porter pendant 400 m.

La navigation sur l'étang est d'autant plus agréable que les bateaux à moteur ne sont pas admis. L'arrivée se fait à l'entrée de Plancoët, au terrain de camping. Il est fréquent que le tronçon juste en amont de la ville soit obstrué par des branches.

C'est entre novembre et mai que l'Arguenon est le plus intéressant quoique l'étang soit navigable toute l'année. Après Plancoët il reste 7 Km d'un parcours de classe I allant jusqu'à Notre-Dame-du-Guildo, c'est-à-dire jusqu'à la mer.

C'est pourquoi il est conseillé, pour plus de facilité, d'arriver lors de l'étalement de haute mer.

